

2. 次年度ガバナー公式訪問に伴う例会日変更の件 9/28(火)を9/27(月)  
に変更 承認
3. 4月ロータリー雑誌月間を3RC合同例会とし4/13(火)例会を4/12  
(月)に変更 承認
- 4/13(火)夜例会を5/25(火)に変更 承認
4. 南RC若林会員逝去に伴い弔電を送る 承認
5. 4/27早朝例会の件プログラム委員長より
6. 市内5クラブ現次年度会長・幹事懇親会4/22(木)おゝ乃で開催 承認
7. 新入会員のオリエンティーションは3人揃ってやる

### 四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- |            |                  |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか   | III 好意と友情を深めるか   |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

- 3月9日例会：職場例会 館心亭 おゝ乃 12:30点鐘
- 3月16日例会：卓話 羽賀一夫会員
- 3月23日例会：卓話 ツーリスト三条支店長・橋 直樹様
- 3月30日例会：卓話 梨本清一会員
- 4月6日例会：外部卓話「男女雇用問題等について」三条ハローワーク職員
- 4月12日例会：市内3RC合同例会「ロータリー雑誌月間」  
講師 石井省三様 12:30点鐘予定於VIP
- 4月13日例会：12日(月)に変更
- 4月20日例会：会長エレクト研修報告
- 4月27日例会：早朝例会予定



## 三条北ロータリークラブ週報

### ロータリーの夢を 追い続けよう

例会日
1999. 3. 2
累計 No 597
当年 No 31

国際ロータリー会長 ジェームス L. レイシー 第2560地区ガバナー 富山富一

会長／落合 益夫  
幹事／梨木 建夫  
SAA／布川 和雄

例会日／火曜日 12:30～13:30  
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局／三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事：卓話「一中のボランティア・環境整備活動」三条市立第一中学校教頭 石坂学様  
出 席：本日の出席 51名中 34名  
先々週の出席率 51名中 47名 92.16% (前年同期 83.64%)  
先週のメークアップ：2月24日 三条RCへ 堀川正幸さん、外山晴一さん  
25日 燕RCへ 中條耕二さん、本間茂男さん、山口龍二さん  
石川勝行さん、山上茂夫さん、山本 賢さん  
27日 米山セミナー出席 羽賀一夫さん  
ビジター：三条RCより 渋谷正一さん、福井良英さん、渡辺宏策さん  
会長挨拶：落合 益夫



こんにちは。三条クラブより福井良英さん、渋谷正一さん、渡辺宏策さん、ようこそいらっしゃいました。

職業奉仕委員会のお世話で、市立第一中学校の石坂教頭先生のボランティア活動についての卓話、よろしくお願ひします。数年前までは、国際的に日本の経済は一流、政治は三流と言われていましたが、経済も三流で、とにかく暗い話題が多い中で明るい話を二つ紹介します。

技術革新力が世界トップであること。これは2月初旬にダボスで開かれた世界経済フォーラムで発表されました。内容は、人口当たりの研究開発費や要員数、国際特許、出願件数、教育などの要素に基づき決定しています。2位はスイス、3位は米国の順で、米国は近年軍事関係予算を削減していた結果のようで、軍事は又、増額される報道ですから次回はトップにはなれないでしょう。2つ目に日本車の欠陥が一番少ないとのこと。ドイツ技術検査協会は1999年度自動車報告書で「日本車は総合評価で欠陥が一番少ない」と発表しました。合計200万台の中古車を調査した結果、3、5、7、9、11年の5部門中、11年を除く、4部門で日本車が欠陥最

少、11年の中古車は独のポルシェでした。

日本の発展は、技術力であり、中でも自動車はその国の工業技術レベルのバロメーターですから大変喜ばしい事と考えます。皆さん、環境の問題と考え合わせて自動車は9年間は大事に利用しましょう。

#### 幹事報告： 梨木幹事

- ・ガバナー、ガバナーノミニーより 1999-2000年度会長エレクト研修セミナーのご案内

日時 1999年4月18日（日）10：00～

会場 館林ジョイハウス

- ・沼田RCより 創立40周年記念式典御案内

日時 1999年5月23日（日）13：00～

会場 グリーンプラザ

- ・ガバナーノミニーより ガバナー公式訪問に於ける例会日変更のお願い

公式訪問日 1999年9月27日（月）

9月28日（火）を27日（月）に変更

- ・阿賀野川ラインRCより 認証状伝達式ご案内

日時 平成11年4月4日（日）12：30～

会場 阿賀の里 楽市じばんぐ

- ・第2770地区パストガバナー田中作次より 「マイフレンド」廃刊最終のお知らせ

- ・三条南RCの若林幸哉会員が今朝（2日）亡くなられました。3／4（木）午後7時～お通夜（しきしま会館）

- ・早川会員が無事退院されました。おめでとうございました。

- ・年会費が完納されました。ご協力ありがとうございました。

#### 委員会報告：

スマイルBOX委員会

2月のコメント賞は芦田会員でした。

**ニコニコボックス： 2日現在累計 646,980円**

落合益夫君 本日のゲストで卓話者の石坂教頭先生にはお忙しい所誠にありがとうございます。感謝申し上げます。

梨木建夫君 //

馬場直次郎君 先日早川さんが全快退院しました。本人もわずか4kg減で顔の色艶もピカピカ。すっかり健康人になったようで本当にうれしくなりました。又一緒に太鼓のたたける日が楽しみです。

ればならない。

基礎基本を押さえたら今度は基礎基本を元にして発展的な力をつけてやらなければならない。この部分で地域社会の力がこれから大事になるんだろうと思います。今一中の卒業生さんがいらっしゃるということを本当に心強く思っていますが、学校に来て頂いて、教室で先輩と語る会という事などどうかなあと考えています。そして今度は子供達が社会に出て行くという事も必要だと考えています。職場体験等です。そして皆様から頂いたお金の使いみちについて子供達と話し合ったところ、こんなものがでてきました。頂いたお金でプランターを買ってお花を植えよう。そしてそれを卒業式、入学式で使おうで気持ち良く卒業生には巣立って行ってもらおう気持ち良く新入生には校門をくぐってもらおう。そしてその後少し育てたらそのお花をお世話になった地域の方の所、則ち長和園や三条ケアホーム等の福祉施設に飾ってもらう為に持って行こうという話が子供達の中から出ています。これは是非実現したいと思っています。自分達だけでお花を楽しむのではなくて、それを地域へ発信して行こう。これはこれからとても大事な発想になりますので私達も地域に向って子供を押し出しますので地域の皆さんも社会の皆さんも温かくも厳しく教えて欲しいと思いますので宜しくお願いします」と結ばれた。

#### 会員の声： 佐藤 義英

春が来た。「もう」と言うべきか？「やっと」と言うべきか？ でも今年はどうも気分が浮々してこない。何故だろう!! 何故かスッキリしない。今年になってまだ一度もゴルフに行っていない。このせいだろうか？いつもは冬場でも2～3回はどこかへ行ってプレーをした。練習場にすら行く気にならない。ゴルフもサメたのかな？

こうなったらやらない期間がいつまでつづくか「新記録を作ろう」と逆に思う今日この頃である。でもさそわれたら「ひょい」と行くんだろうな!!

火が付いたらとめられない。やっぱりサメていないようだ。欲求不満のせいかもしれない。

「だれかゴルフにさそって!!」

いやちがう最大の原因がもう一つ有った……。

「会長エレクト」で有る。来月はさっそく「エレクト研修」から始まる。ジワリ、ジワリとプレッシャーがかかって来た。今年はゴルフの回数も少なくなるんだろうなー。

一番の原因是こいつだった!!

#### 第9回理事会

開催日時 平成11年3月2日（火）11：30～12：30

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 落合 佐藤（義） 山崎 梨木 米山 堀川 木宮 淵岡 今井 吉川 外山  
長谷川（恵） 出席者 12／14名

協議事項 1. 新入会員候補について （小林繁男） 承認